



Règlement

By-law

4853

Modification au règlement 4454 concernant le programme de logements à loyer modique "Côte-des-Neiges - 767".

A la séance du conseil de la ville de Montréal, tenue le 11 mars 1975,

Il est décrété:

1. — L'article 1 du règlement 4454 est modifié en changeant le point par une virgule à la fin de ce paragraphe et en ajoutant après cette virgule:

"remplacé par le document intitulé "Côte-des-Neiges - 767" portant la datation "janvier 1975", ci-joint, pour être déposé avec et au dossier du présent règlement aux archives de la Ville."

Amendment to By-law 4454 concerning the low-rental housing programme "Côte-des-Neiges - 767".

At the meeting of the Council of the City of Montreal, held on March 11, 1975,

It was ordained:

1. — Article 1 of By-law 4454 is amended by replacing the period with a comma at the end of that paragraph, and by adding, after that comma:

"replaced by the document entitled "Côte-des-Neiges - 767" bearing the date of "January 1975" attached hereto to be filed with and in the dossier of this by-law in the City records."

~~LE MAIRE,~~

*Jean Drapeau*  
LE GREFFIER DE LA VILLE,

*Marc-Olivier*  
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

Montréal le 17 MARS 1975